Noticia general

Tipo:

 Fecha:
 21-04-2024
 Pág. :
 10
 Tiraje:
 Sin Datos

 Medio:
 El Lector
 Cm2:
 784,5
 Lectoría:
 Sin Datos

 Supl. :
 El Lector
 VPE:
 \$384.415
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Título: ¿Te gustaría participar en una intervención de danza por las calles de Panimávida en el contexto de la fiesta tradicional de la Cruz de Mayo? Proyecto Nuclio y Tierra de las Artes te invitan a ser parte de esta experiencia para aprender y disfrutar bailando

de danza por las calles de Panimávida en el contexto de la fiesta tradicional de la Cruz de Mayo?

Proyecto Nuclio y Tierra de las Artes te invitan a ser parte de esta experiencia para aprender y disfrutar bailando

- Será un espacio de aprendizaje y exploración en el baile, sumergiéndose al hip-hop, el baile house, ritmos latinos, la teatralidad y la performance. Es una actividad gratuita y no se requiere experiencia previa, solo las ganas de bailar, y el compromiso de asistir a los talleres.

- Las clases van desde el 26 de abril al 2 de mayo en Panimávida y las inscripciones están abiertas.





Imagina un colectivo de personas bailando juntas que se despliegan en las calles de la ciudad por la que siempre caminaste, hay música y ésta fusiona sus ritmos con el movimiento de los transeúntes. Una experiencia así de especial podrás vivir en "Por amor al baile", un taller/performance de exploración corporal, en donde se invita a un viaje a través de la danza, la teatralidad y la performance.

Este taller lo impartirá el Colectivo Proyecto Nuclio, a cargo del bailarín y coreógrafo Mario Carreño y la actriz y directora "Coco" Jorquera y se realizará en el Ex Hotel Central de Panimávida en el contexto de su residencia artística en Tierra de las Artes, gracias al financiamiento del PAOCC y Punto de Cultura del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio. Durante las sesiones, los participantes no solo aprenden técnicas de danza social urbana, ritmos latinos y herramientas de expresión corporal sino que también conceptos como teatralidad y performance que añadirán profundidad a la práctica, permitiendo explorar distintas formas de expresión artística.

"Queremos motivar a la gente de Rari y Panimávida y sus alrededores a que se sumen porque esta será una instancia muy bailada y muy gozada... y trabajaremos desde ahí, por el disfrute de moverse y bailar en comunidad. Así en colectivo armaremos algo para presentar y transformar en un escenario vivo las calles de Panimávida" comenta "Coco" Jorquera, quien agrega que la invitación es a que se inscriba quien quiera, porque es una instancia abierta a todo público.

"Este es un espacio seguro donde nadie va a ser juzgado, vamos a compartir mucha info y va a ser muy enriquecedora para aprender en conjunto".

El taller/performance "Por amor al baile" reconoce la fiesta como un ritual callejero, un espacio en donde la comunidad se reúne para celebrar, conectarse y liberarse

a través del movimiento y la música y es gracias a la alianza con la organización territorial Creemos Panimávida, organizadores de la tradicional fiesta de la Cruz de Mayo en la localidad, que la última jornada transformará el espacio público en un escenario vivo para la danza y la conexión comunitaria interviniendo a

modo de procesión bailada en un momento especial y único en el marco de la festividad antes mencionada.

Horario talleres:

26 de Abril (18:00 a 21:00 hrs) Ex Hotel Panimávida. Capitán Rebolledo 158.

27 de Abril (10:00 a 13:00 hrs) Ex Hotel Panimávida. Capitán Rebolledo 158.

28 de Abril (10:00 a 13:00 hrs) Ex Hotel Panimávida. Capitán Rebolledo 158.

30 de Abril (18:00 a 21:00 hrs) Ex Hotel Panimávida. Capitán Rebolledo 158.

01 de Mayo horario por definir con los participantes

02 de Mayo horario por definir con los participantes

03 de Mayo Procesión bailada / muestra "Cruz de Mayo Panimávida"

Actividad gratuita. No se requiere experiencia previa, solo las ganas de bailar, y el compromiso de asistir a los talleres. Toda la información la puedes encontrar en el +569 7987 7069 y en redes sociales de @ tierradelasartes

Y, de manera especial, Proyecto Nuclio llega también a Talca como parte de su trilogía de actividades. Allí realizará "Movimiento Pélvico", en donde a través de una colaboración con la Dirección de Extensión de la Universidad de Talca y el Centro Cultural Anandamapu se impartirá un Taller abierto de tres días para la comunidad, este se realizará desde el 22 al 25 de abril en el Campus UTalca y La Candelaria.

